

動橋っ子



令和7年10月3日
校長 野田 美由紀

秋晴れの気持ちの良い季節となりました。運動会も終わり、いよいよ秋本番です。読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋と言われます。学校では、遠足、硬筆書写コンクール、図工表現会、マラソン大会、マイプラン学習と様々な行事があります。子どもたちには、どの行事にも一生懸命取り組み、実り多い秋になつてほしいと願っています。

運動会

9月27日（土）に運動会が行われました。2学期に入り、一生懸命に練習に励んできた子どもたち。暑さ対策のため、運動会の時期を遅くし、練習もできるだけ室内で行い、プログラムも工夫しました。

当日は、さわやかな青空の下、おうちの方の前で最高の演技を見せることができました。

子どもたちの真剣な表情、必死になって頑張る姿は、見ている人の心を打つものだったと思います。6年生の団長、副団長のリーダーシップを見ていた下学年は、6年生へのあこがれの気持ちがさらに高まりました。

自分の出番で全力で頑張るのはもちろんのこと、自分の出番でない時も学年を超えて声を掛け合い、温かい応援をしていた姿が印象的でした。

「全力・団結・笑顔～みんなが主役～」のスローガンそのままだった今年の運動会。一人一人が自分の力を出し、友達や仲間とともに最高の運動会にしようと頑張ることができた素晴らしい運動会でした。

保護者の皆様には、最後まで温かい応援をしていただきありがとうございました。開始前のテント準備、終了後の片付けに快くご協力いただき大変助かりました。心より感謝申し上げます。



赤団白団
熱い応援合戦！



3, 4年生
ショータイム

応援団にありがとうを
伝える4, 5年生



1, 2年生
ショータイム



5, 6年生
ショータイム

競技がないときも全力
応援！素敵な姿



表彰

加賀市科学作品展

☆優秀「発芽に必要なものって何だろう?」

~授業でのギモンを調べる~」

5年 町田 瑞悟

☆優良「アレロパシー~雑草に除草効果が!?~」

5年 墓屋 里依奈

☆佳良「ぼくのあさがおはなぜさかないのか」

1年 佐々木 秀采

☆佳良「みずくものうかないものしらべ」

1年 下出 朱澄

☆佳良「発見!!しぜんはおもしろい」

3年 天日 一颯

中山漆器お椀デザインコンクール

☆大賞 5年 辻 華奈

☆青年部賞 墓屋 里依奈

☆入選 5年 沖野 大晟

5年 寺西 由羽乃

5年 長谷川 鳴美

小松空港絵画コンクール

☆最優秀賞 1年 大池 愛梨

☆金賞 3年 大池 横正

加賀市ふるさとの自然ふれあいコンクール

☆教育委員会賞 4年 堂下 拓真

石川県ジュニア選手権水泳競技大会

☆高学年女子200mメドレー

4位 6年 佐々木 琉凪

☆高学年女子50m平泳ぎ

5位 6年 佐々木 琉凪

加賀市小学生陸上競技大会

☆女子コンバインドA2位

6年 竹村 明紗

石川県小学生陸上競技大会

☆女子コンバインドA4位

6年 竹村 明紗

加賀市陸上競技大会

☆4年男子100m

1位 4年 堂下 拓真

すずかけの木でつながる

本校のシンボルツリーとなっているのがすずかけの木です。初代は伐採され切り株しか残っていませんが、その切り株の大きさからどれほど大きな木で地域の方々から愛されてきたのかがうかがえます。現在も二代目が元気に育っているほか「すずかけ教室」「すずかけ祭り」などの愛称で子どもたちに親しまれており、この学校の誇りにもなっています。

先日、静岡県掛川市立第二小学校から連絡があり、全国のすずかけの木をシンボルツリーにしている学校でつながりましょうという提案がありました。とても嬉しいお話を。全国に8校ある中の一つが本校であり、今後交流することになっています。



マイプラン学習

10月中旬から始まるマイプラン学習（単元内自由進度学習と呼ばれています）を全学級で実施します。

マイプラン学習は、児童が自分で計画を立て自分で学習を進めていく学習スタイルです。ただし、無責任な放置にするのではありません。あらかじめ、教師は児童が自分で学習を進められるような準備をたっぷりしておきます。タブレット端末には情報を入れておき、いつでも何度もそれを見ながら学習できるようにしてあります。また、触って、実物を見て、確かめられるような教材もたっぷり準備しています。先進校や大学の先生に学び、年度当初から準備をしてきました。現在もよりよい教材になるようさらに練り上げているところです。

子どもたちが学習している間、教師はじっくりと児童観察し、常に子どもたちの伴走者になります。自分で学ぶことで育まれる「自己調整力」はこれから時代を生きていく上で、必要な資質能力です。自分に合ったやり方、自分らしいペースで学んでいく「マイプラン学習」。児童は今から楽しみにしています。

授業参観や学校公開等で見ていただけます。詳しく日程が決まりましたらお知らせいたします。

全国から視察や
テレビ取材の依頼が
来ています！

